



Villa - Chalet en venta en Fortuna, Fortuna

525.000 €

Referencia: R5070169 Dormitorios: 3 Baños: 3 Terreno: 11.748m² Construido: 271m²





Oriental, Fortuna

Villa en Fortuna con vistas impresionantes ¿Buscas una villa con vistas impresionantes? Esta villa, de fácil acceso y con total privacidad, se encuentra en una ubicación privilegiada con vistas panorámicas a las montañas que la rodean, a tan solo 10 minutos en coche de Fortuna. Además, la villa ofrece dos bonificaciones para el nuevo propietario... Fortuna cuenta con todas las comodidades diarias y es conocida por sus aguas termales que tienen su origen en la época romana. También destaca como un área natural protegida, con enclaves como la 'Sierra de la Pila' y la 'Rambla Salada'. La historia de la ciudad se remonta a los asentamientos íberos y la influencia árabe aún es visible en el 'Castillico de los Moros'. Los aeropuertos de Alicante y Murcia, así como varias playas, están a menos de una hora en coche. La villa está rodeada de pintorescos senderos y su jardín privado está lleno de limoneros, naranjos, granados, higueras, olivos y almendros. Cuenta con una terraza que rodea tres lados de la casa, desde donde se puede disfrutar de las montañas circundantes, además de vistas al amplio terreno privado y a la atractiva piscina. La gran piscina incluye una zona infantil integrada, lo que la hace ideal para familias. La terraza de la piscina ofrece un espacio perfecto para relajarse y disfrutar de las vistas espectaculares. También hay una ducha exterior junto a la piscina. Junto a la villa se encuentra una cocina exterior y un pequeño almacén. Un poco más arriba hay un garaje y el ****primer bono****: una cueva ya preparada para crear, por ejemplo, un alojamiento adicional, un espacio de almacenamiento, un área de juegos para niños o una sala de ocio. Se han creado varios espacios dentro de la cueva y la temperatura se mantiene constante durante todo el año. El ****segundo bono**** es el espacio ubicado debajo de la piscina. Esta estructura ya cuenta con varias ventanas y también puede adaptarse fácilmente para el uso deseado; por ejemplo, un gimnasio. Al entrar a la villa, te sorprenderá el aspecto lujoso de detalles como el suelo de mármol y las dos hermosas chimeneas, una de las cuales separa el comedor de la sala de estar. La parte del salón con cocina abierta es muy espaciosa y recibe mucha luz natural gracias a las numerosas ventanas. Junto a la cocina hay un espacio para la lavadora y un aseo independiente. Desde el salón se accede a uno de los tres dormitorios y también al amplio patio. Los otros dos dormitorios se encuentran a través de este patio. Cada dormitorio tiene su propio baño en suite y armarios empotrados. El dormitorio accesible desde el salón tiene salida a la terraza. La villa está conectada al agua municipal y electricidad, además de estar equipada con TV por cable, instalación de satélite, WiFi y sistema de alarma. El aire acondicionado puede usarse tanto para enfriar como para calentar, lo que asegura un ambiente cómodo durante todo el año. Las ventanas cuentan con mosquiteras y pantallas. La villa está lista para mudarse, así que agenda tu visita lo antes posible para descubrir esta propiedad excepcional.



Características:

Características

Terraza Privada

Trastero - Almacén

Barbacoa

Piscina

Piscina Privada

Aparcamiento

Garaje

Posición

Campo

Cocina

Cocina Equipada

Servicios Públicos

Electricidad

Estado

Buen estado de conservación

Jardin

Jardín Privado

Categoría

Reventa